

Aus dem Ortsgemeinderat

Am 02.12.2021 fand in Steffeln, im Jugend- und Dorfgemeinschaftshaus, unter Vorsitz von Ortsbürgermeisterin Sonja Blameuser eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Steffeln statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Bauleitplanung der Ortsgemeinde Steffeln - Aufstellungsbeschluss eines Bebauungsplanes für das Teilgebiet "An der Acht"

Auf Empfehlung des Ausschusses für Kommunalentwicklung, Bauen und Infrastruktur der Ortsgemeinde, beschließt der Ortsgemeinderat die Aufstellung des Bebauungsplanes „An der Acht“ im beschleunigten Verfahren nach § 13 b BauGB (Einbeziehung von Außenbereichsflächen) ohne Umweltprüfung aufzustellen.

Auftragsvergabe Archäologische Voruntersuchung/Geomagnetische Flächenprospektion

Hinsichtlich der bereits frühzeitig vorgetragenen Bedenken von der Generaldirektion Kulturelles Erbe RLP, beschließt der Ortsgemeinderat Steffeln, noch vor der Offenlegung der Vorentwürfe im nächsten Jahr, eine geomagnetische Prospektion, sowie eine Kampfmittelsondierung für das Baugebiet „An der Acht“ kurzfristig durchführen zu lassen.

Die Ortsbürgermeisterin wird ermächtigt, den Auftrag an die Fa. GGU Gesellschaft für Geophysikalische Untersuchungen mgH, auf Grundlage des vorliegenden Angebotes zu vergeben.

Waldumbau

Die Beschlussfassung wird vertagt, bis das Jagdjahr 2021 abgelaufen ist.

Erhöhung Zuschuss Sportförderung

Der Ortsgemeinderat beschließt, dass Kontakt zu den Jagdpächtern aufgenommen werden soll. Hier soll geklärt werden, ob diese bereit sind, dass vor Ort wohnende Jungjäger in diesem Jagdbezirk für die Bejagung eingesetzt werden können, damit die Schäden auf dem Sportplatz in Auel reduziert werden. Die Schäden sollen durch den neuen Jagdvorsteher Johannes Pinn begutachtet und bewertet werden.

Bauvoranfrage zur Errichtung einer landwirtschaftlichen Lagerhalle im Außenbereich

Der Ortsgemeinderat stimmt dem Vorhaben zu und erteilt das Einvernehmen nach § 36 BauGB.

Die Prüfung der Privilegierung wird von der Kreisverwaltung Vulkaneifel durchgeführt.

Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge

Der Ortsgemeinderat begrüßt den Ausbau von Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge. Hiermit bestätigt der Gemeinderat, dass das Projekt im Rahmen einer Sammelausschreibung durch die Zentrale Vergabestelle der VG Gerolstein ausgeschrieben werden kann. Der Ortsgemeinderat bevollmächtigt die Ortsbürgermeisterin, nach erfolgter Ausschreibung und Sicherstellung des kommunalen Eigenanteils Aufträge vergeben zu dürfen.

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

In der nichtöffentlichen Sitzung standen Vertragsangelegenheiten zur Beratung und Beschlussfassung an.